6 Piéces

180 m?

Réf. V3311VA
1695 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Seul Agent: Située dans un endroit tres recherché et bénéficiant d'une
vue imprenable sur la mer, a quelques pas du charmant village de
Valbonne.Nichée dans un cadre boisé et serein, la maison est congue
pour s'étendre de maniere harmonieuse sur la terrasse de la piscine,
offrant des vues sur la mer a couper le souffle.L'agencement est bien
pensé avec une chambre avec salle de bains au rez-de-chaussée et
deux autres chambres partageant une grande salle de bains familiale au
niveau supérieur. Au niveau supérieur se trouvent également une

grande buanderie, un dressing et des toilettes ...

Sole Agent - Situated in a highly sought-after location and boasting stunning sea
views within walking distance of the charming village of Valbonne. Nestled in a
serene, forested setting, this home is designed to seamlessly extend onto the pool
terrace where you can enjoy the quiet of nature surrounded by manicured
gardens.Featuring a well-thought-out layout with one en-suite bedroom on the
ground floor and two additional bedrooms sharing a large family bathroom on the
upper level. Also on the upper level is a large laundry, dressing room and
independent WC.Additionally, there is a charming ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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